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PARTICIPANTES  
Portaria 5042/2022 

Nome do integrante ou 
Convidado 

DESIGNAção presença AUSÊNCIA 
AUSÊNCIA 

JUSTIFICADA 

Desembargador 
João Pedro 
Silvestrin 

Presidente do Comitê de 
Governança de TIC 
(Coordenador) 

      

Juiz Rodrigo 
Trindade de Souza 

Juiz Auxiliar da 
Presidência 
(Vice-Coordenador) 

      

Juiz Daniel Souza 
de Nonohay 

Juiz Auxiliar da 
Corregedoria        

Desembargador 
Raul Zoratto 
Sanvicente 

Desembargador do 
TRT04       

Desembargador 
Gilberto Souza dos 
Santos 

Desembargador do 
TRT04       

Juiz Edson Percis 
Lerrer 

Juiz Titular da 22ª Vara 
do Trabalho de Porto 
Alegre 

      

Juíza Candice Von 
Reisswitz 

Juíza Titular da 6º Vara 
do Trabalho de Porto 
Alegre 

      

Juiz Jefferson Luiz 
Gaya de Goes 

Representante da 
AMATRA IV        

Servidor André 
Soares Farias Diretor da SETIC        

Servidor Jeferson 
Andrade 

Assessor da Secretaria 
de Apoio Técnico da 
Corregedoria 

      

Servidora Daniella 
Antanavicius 
Fernandes Souza 

Diretora de Secretaria da 
14ª VT de Porto Alegre        

Servidor Eduardo 
Salles Ribeiro 

Oficial de Justiça da 
Central de Mandados de       
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Unidade de apoio executivo: Coordenadoria de Implantação de Sistemas 
Secretária: Alexandra Zucolotto. 
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Porto Alegre 

Servidora Sheila 
Rosana Oliveira 

Calculista da 6ª Vara do 
Trabalho de Porto Alegre       

Servidor Aldo da 
Silva Jardim 

Representante da área 
judiciária - 2º Grau        

Procuradora do 
Trabalho Martha 
Diverio Kruse 

Representante do MPT       

Servidora do MPT 
Katia Oliveira Representante do MPT        

Advogado Carlos 
Thomaz Ávila 
Albornoz 

Representante da 
OAB/RS        

Advogado Pedro 
Martins Filho 

Representante da 
OAB/RS        

Advogada Ingrid 
Renz Birnfeld 

Representante da 
OAB/RS        

Servidor Walter 
Oliveira 

Representante do 
SINTRAJUFE/RS       

Procuradora do 
Estado Andréia 
Über Espiñosa 

Representante da 
PGE-RS       

Perito Ivo Martini 
Júnior 

Representante da 
Associação dos Peritos 
na Justiça do Trabalho - 
APEJUST 

       

Servidor Pablo 
Barros 

Coordenador de 
Implantação de Sistemas 
da SETIC 

      

Servidor Alex 
Risicato Fagundes Servidor da SETIC       

Servidora Alexandra 
Zucolotto Servidora da SETIC        
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pauta 

Assunto 1, Novas sugestões de melhorias para o PJe e sistemas satélites. 

Assunto 2, Acesso via PDPJ; 

Assunto 3, Acesso a conteúdo de processos classe PRECAT. 

Assunto 4, Outros assuntos; 

DELIBERAÇÕES E RESULTADOS 

Aos 25 dias do mês de abril de 2025, às 14h05min, reúnem-se, por videoconferência, os 

integrantes do Subcomitê Gestor Regional do Sistema PJe-JT do TRT04, contando com 

as presenças acima nominadas, sob a coordenação do Excelentíssimo Desembargador 

João Pedro Silvestrin. Dra. Andréia Über Espiñosa, será substituída pelo Dr. Marlon 

Brum, representante da Procuradoria Geral do Estado do RS. Des. Silvestrin inicia a 

solenidade saudando a todos e todas. Passa a palavra ao Sr. André Farias, diretor da 

SETIC do TRT-4, que saúda os presentes e discorre sobre o foco desta reunião: pedidos 

de melhorias para deliberação do ScGRPJe. O Sr. André, então, passa a palavra para 

Sr. Pablo, que inicia a apresentação das sugestões de melhorias para que sejam 

votadas pelo Subcomitê. Inicia relatando sobre uma pesquisa de satisfação referente ao 

sistema PJe e Satélites que foi realizada pelo TRT4 entre servidores, cujo resultado 

gerou algumas sugestões de melhoria que são trazidas para esta reunião. 

Assunto 1 - Apreciação de novas sugestões de melhorias para o PJe e sistemas 

satélites 

1. Painel Global: criar filtro Assinatura de Ofício e Mandado 

Descrição: criar filtro, no Painel Global, incluindo na lista de Tarefa do 

processo, a tarefa Assinatura de ofício e mandado - Magistrado. 

Justificativa: possibilitar a seleção de todos os processos com documentos tipo 

ofício e mandado aguardando assinatura de magistrados. 
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Autor da sugestão: Cristina Bottega (DIV-PJE1G), a partir do chamado 

INC-9922. 

Deliberações: Des. Silvestrin afirma que a referida melhoria auxiliará as 

secretarias das Varas Trabalhistas na gestão dos processos. 

Decisão do Subcomitê Gestor Regional do PJE: APROVADA. 

2. Chip: PJe-Revisão de Pauta  

Descrição: criar chip PJE - Revisão de pauta (amarelo) para ser utilizado após 

a realização das diligências necessárias e antes do agendamento da audiência 

(Instrução ou outra). 

Justificativa: identificar os processos que aguardam marcação de nova 

audiência. 

Autor da sugestão: Dra. Bruna Gusso Baggio, VT Guaíba. 

Deliberações: Sr. Pablo esclarece que a ideia é criar um Chip amarelo, que seja 

colocado e retirado pelo próprio usuário (interno) do sistema. 

Decisão do Subcomitê Gestor Regional do PJE: APROVADA. 
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3. PJe-Calc: manter informação de número do processo  

Descrição: ao transitar, pelo ícone da lupa, da opção Manualmente para a 

opção Obter do PJe, o sistema deve manter preenchidos os campos informativos 

do número do processo. 

Justificativa: proporcionar maior segurança na execução da tarefa de 

lançamento de contas pelo PJe-Calc. 

Autor da sugestão: Sheila Rosana Oliveira, Calculista, 6ª VT de Porto Alegre. 

Decisão do Subcomitê Gestor Regional do PJE: APROVADA. 

4. AUD4 - Criação de variável de prazo  

Descrição: no Aud4, criar variável que possibilite informar prazo em dias úteis e 

que retorne, no texto, data futura (calculada a partir do número de dias 

informado). 

Justificativa: facilitar a inclusão em ata de datas limites para manifestações e 

encerramento de prazos. 

Autor da sugestão: Natali da Encarnação Ferrão, Secretária de Audiências, 1ª 

VT de Gramado. 

Deliberações: Des. Silvestrin alerta que é necessário atentar para feriados locais 

e nacionais, ou seja, será necessário considerar o local da VT para criar essa 

variável.  

Decisão do Subcomitê Gestor Regional do PJE: APROVADA. 

5. Endereço das Partes: indicativo de resultado de intimação 

Descrição: criar campo no cadastro de partes para que as unidades judiciárias 

registrem quando ocorrer retorno negativo de comunicações destinadas a 

determinado endereço, tanto em comunicações realizadas no processo quanto 

em intimações realizadas em outros processos. 

Justificativa: facilitar a escolha das Varas de um endereço para intimação de 

uma parte pessoalmente ou por carta, bem como economizar as investidas pelos 
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Oficiais de Justiça em endereços infrutíferos. 

Autor da sugestão: Pesquisa de Satisfação, 2024. 

Deliberações: Des. Silvestrin salienta a importância da melhoria. 

Decisão do Subcomitê Gestor Regional do PJE: APROVADA. 

6. Protocolização de Novo Processo: endereço das partes 

Descrição: na página de registro do endereço das partes, na protocolização de 

novo processo, criar campo que permita consulta por CEP.  

Justificativa: facilitar a localização do endereço da parte relacionado à causa em 

caso de partes que tenham diversos endereços, por exemplo, como a União 

(AGU). 

 

Autor da sugestão: Pesquisa de Satisfação, 2024. 

Decisão do Subcomitê Gestor Regional do PJE: APROVADA. 

Assunto 2 - Acesso a conteúdo de processos classe PRECAT 

Acesso a conteúdo de processos classe PRECAT - 
https://demandas.csjt.redejt/jira/browse/PJEKZ-103338  

Assunto 3 - Outros assuntos 

Des. Silvestrin abre espaço para manifestações dos participantes. Dra. Martha solicita 

esclarecimentos quanto à criação de filtro por datas nos Relatórios Gerenciais (SAO). Sr. 

Pablo verificará e encaminhará resposta sobre o andamento da sugestão de melhoria. 

Dr. Pedro agradece a atuação do TRT e da equipe da SETIC, que esclareceu sobre o 

acesso ao PJe com login via PDPJ, informando que foi tranquilizador aos procuradores o 

evento realizado em conjunto (TRT e OAB) que forneceu esclarecimentos e informações 

aos Advogados e Advogadas presentes. Des. Silvestrin agradece a parabenização 

apresentada pelo Dr Pedro, concordando com a exposição feita pelo Dr. Pedro. Dr. 
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Pedro, ainda, acrescenta que tem usado o acesso pelo PDPJ e que tem conseguido 

peticionar com uso da Conta Ouro do Gov.br. Des. Silvestrin reforça que é necessário 

uma atuação solidária entre todas as partes envolvidas na prestação jurisdicional da 

Justiça do Trabalho. Dr. Albornoz solicita informações sobre uso da IA no TRT4. Sr. 

André aproveita o ensejo para informar sobre um novo serviço do CNJ que possibilita 

peticionamentos sem acesso direto ao PJe. Respondendo ao questionamento feito, 

informa sobre a atuação cautelosa do TRT4 quanto a qualquer inovação, a fim de evitar 

contratempos e buscando uma melhor adequação das novidades à realidade concreta 

do Tribunal. Quanto ao Galileu, esclarece que o sistema, que se utiliza de recursos de 

Inteligência Artificial - IA, é usado para gerar minutas de sentenças; ainda, que o sistema 

não usa gera minuta de decisão na sentença; que ele limita-se a preparar o relatório da 

sentença, de forma automatizada, com alertas para que o Magistrado revise o texto 

gerado pela. Ainda, ressalta que o Galileu sugere, para cada um dos pedidos 

identificados, textos de fundamentação com maior potencial de utilização, listados em 

uma janela em separado, que são consultados em uma base de dados de Precedentes 

Qualificados e, também, de textos produzidos pelo próprio Magistrado que faz uso da 

ferramenta para criar a sua minuta. Assim, o Magistrado optará por utilizar ou não a 

fundamentação sugerida, após o que expedirá sua decisão. Dr. Albornoz pergunta sobre 

a possibilidade de escolha, pela ferramenta de Inteligência Artificial, de uma tendência 

de decisão . Sr. André esclarece que a geração da minuta da sentença apresenta tão 

somente uma minuta de relatório acompanhada de uma lista de potenciais textos para 

fundamentação da decisão, cujo conteúdo deverá ser selecionado e inserido na minuta 

pelo próprio Magistrado. Des. Silvestrin esclarece que o Galileu agiliza a utilização dos já 

existentes modelos. (É, então, mostrada imagem do sistema Galileu). Sr. André segue 

apresentando o Sistema e esclarecendo suas funcionalidades. Dr. Albornoz pergunta se 

o Galileu já está sendo utilizado. Sr. André informa que o modo piloto durou meses e, 

após muitos ajustes e uma série de validações, desde março/2025 o TRT4 começou 

treinamento aos Magistrados para utilização do sistema. A Resolução CNJ 615/2025, 

que estabelece diretrizes para o desenvolvimento, utilização e governança de soluções 

desenvolvidas com recursos de inteligência artificial, determina que todos os usuários 

deverão realizar capacitação e treinamentos específicos para utilização de ferramentas 
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com recursos de IA. No âmbito do TRT4, os Magistrados somente têm acesso ao 

sistema Galileu após aprovação em curso. Sr. André informa ainda que ontem (dia 

24/04) o Des. Martins Costa firmou acordo de cooperação técnica  com os TRTs de São 

Paulo e de Rondônia/Acre a fim de promover o compartilhamento da ferramenta Galileu. 

Dr. Edson saúda a todos e todas e diz que o treinamento aos Magistrados tem sido 

muito eficiente e solicita um novo curso de aprimoramento de Juízes que, no momento, 

estão em áreas administrativas e afastados de Varas ou de Turmas do Tribunal, pois 

assim que retornem às atividades jurisdicionais precisarão saber utilizar a ferramenta. 

Des. Silvestrin agradece pontualmente a alguns presentes, cumprimentando a todos e 

todas. Relembra que, juntamente com o Sr. Pablo, foi responsável pela implantação do 

PJe no Estado do RS. Sr. Pablo ressalta que SETIC e TRT têm sido muito bem 

recebidos e que ele tem tido oportunidade de esclarecer dúvidas sobre os sistemas do 

TRT4. Dr Silvestrin agradece a presença de todos, relembra a necessidade de 

responder a Dra Martha. Reunião encerrada às 14h38min, com os agradecimentos a 

todos. 
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Encaminhamentos e pendências 

Tarefa Responsável Prazo Observações 

Solucionar a dúvida da Dra. 
Martha - MPT 

Pablo / Ale   
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